



PRIMERA

Atribuyen coche bomba a pugna criminal

El ataque en Coahuayana, Michoacán, no se trató de un acto terrorista, sino que derivó de una confrontación entre líderes de grupos criminales de la región, aclaró Harfuch. / 8

DETALLA GARCÍA HARFUCH

Explosión en Michoacán se debió a narcodisputa

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx



El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, aseguró que la explosión de un coche bomba frente a la comandancia de la policía comunitaria de Coahuayana, Michoacán, no se trató de un acto terrorista, sino de una confrontación entre líderes de un grupo criminal de la región.

“No es el primer evento que se usan explosivos este año, precisamente en esta zona. Ésta es una pugna entre un grupo afín al Cártel Jalisco y a otro grupo que son Cárteles Unidos. Es de dos personas líderes que están en la zona muy específicos; no fue un ataque directo a la policía comunitaria”, manifestó.

Afirmó que la explosión del coche bomba en Michoacán, que dejó al menos cinco fallecidos y 12 heridos, fue por pugna entre líderes de un mismo grupo delictivo de la región. Confirmó que se trata de las células afines al Cártel de Jalisco, Cártel de Tepalcatepec y Cárteles Unidos.

“Son dos personas que pertenecen a un grupo delincuencial. Son dos grupos delictivos, células afines al Cártel Jalisco, Cártel de Tepalcatepec, Cárteles Unidos y que también muchas veces han agredido a policías comunitarios”, expuso García Harfuch.

Ésta es una pugna entre un grupo afín al Cártel Jalisco y a otro grupo que son Cárteles Unidos. Es de dos líderes que están en la zona muy específicos.”

GARCÍA HARFUCH
 SECRETARIO DE SEGURIDAD

Tras el atentado, la Fiscalía General de la República (FGR) informó que se había iniciado una carpeta de investigación por el delito de terrorismo. Posteriormente, la fiscalía dirigió la investigación a la fiscalía en Materia de Delincuencia Organizada.

Además, García Harfuch explicó que, en el caso del Plan Michoacán por la Paz y la Justicia, se han detenido a 207 personas, incautado 238 vehículos, 89 explosivos improvisados, 67 armas de fuego, 12 mil 393 cartuchos y 334 cargadores.

Como parte del reforzamiento en Michoacán, del 1 de octubre de 2024 al 30 de noviembre de 2025, en coordinación con el gobierno estatal se han detenido a 972 personas, 945 armas de fuego aseguradas, así como 23.1 toneladas de droga, además se inhabilitaron 17 laboratorios.